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. «Магнитогорский 
МЕТАЛЛ». 

ПАРТИЙНАЯ 
ж и з н ь 

Две цифры: 0,61 и 0,71. Пер
вая показывает количество брака, 
выпущенного во втором марте
новском цехе в прошлом году, 
вторая — брак в том же цехе в 
первой половине нынешнего года. 
Рост на 0,1 процента. Плохой, 
совсем нежелательный рост. 

;Секретарь цехового партийного 
бюро т. Бобровский тоже встре
вожен. Да, брак растет. Да, вино
ваты сталеплавильщики. Но бо
ремся с ним, заявляет руково
дитель партийной организации. 

В качестве иллюстрации к этой 
борьбе т. Бобровский показывает 
кучу бумаг. Вот протокол от
крытого цехового партийного соб
рания, которое состоялось месяц 
тому назад — 22 июня. Вопросы 
важные: итоги работы майского 
Пленума ЦК КПСС, задачи, стоя
щие перед коллективом цеха в 
борьбе за улучшение качества 
стали. Дельные выступления. 
Нельзя сказать, чтобы в речах 
товарищей не было тревоги за 
нынешнее положение на произ
водстве в части качества про
дукции. Тревожной была речь 
мастера производства коммуни
ста т. Володина, начальника 
смены коммуниста т. Янбахтова, 
экономиста, т. Бондарь, мастера 
разливки коммуниста т. Закандае-
ва, теплотехника коммуниста 
т. Волкова и других мартенов
цев, выступавших на собрании. 
Они подвергали суровой критике 
тех, кто относится к работе не
серьезно и тем самым допускает 
брак. Они говорили о технологи
ческих и организационных не
достатках, мешающих успешно 
бороться за высокое качество ста
ли. 

В самом деле, разве не отра
жается на качестве металла рас
пределение марганца на глазок, 
сколько рука понесет? Л скучен
ность плавок? А задержки из-за 
шихты, чугуна? Л не полное 
скачивание шлака? Безусловно, 
отражается. 

Что же делать? Ответ дает 
т. Бобровский: 

«У нас намечены мероприя
тия». Дельные мероприятия, ни
чего не скажешь. Начальнику це
ха коммунисту т. Рогову предло
жено в самое ближайшее время 
разработать мероприятия по борь
бе с браком. Предполагается ор
ганизовать для мастеров произ
водства и разливки школу передо
вого опыта. И так далее. И тому 
подобное. Но... пока это только 
на. бумаге. За месяц, который 
прошел после знаменательного 
партийного собрания, по суще-

разливке стали через слои шлака. 
Ну, и совсем пока не двигает

ся дело сп стандартной погрузкой 
составов железным ломом для 
обеспечения нормальных шихто-
вок плавок. 

Одним из мероприятий, кото
рое будет способствовать успеш
ной борьбе за качество стали, 
является обсуждение вопросов но 
качеству на собраниях партийных 
групп. Делается это, но пока 
робко. Тов. Бобровский ответил 
на это так: 

И ПАРТБЮРО 
ству ничего в цехе не измени
лось. Брак идет и идет. 

— Да, медленно разворачива
ем борьбу за качество, -— при
знается т. Бобровский. — Но со
гласитесь сами: мероприятия 
важные с бухты-барахты их не 
провернешь. 

Не спорим, мероприятия очень 
важные. Но все же проводить их 
в жизнь побыстрее мартеновцы 
могут. В самом деле, почему 
школу передового опыта решили 
организовать только в августе, 
не раньше? Ведь время-то идет. 
Тов. Бобровский соглашается: 

—- Оно, конечно, можно было 
начать занятия в школе передо
вого опыта сразу же после того 
партийного собрания, на котором 
было предложено организовать 
ату школу. 

Так почему же не сделали 
этою? Непонятно. Затянулась и 
выработка мероприятий но борьбе 
с браком. Не двигается пока по-
настоящему и дело с точным раз
весом марганца. Робко идет рас
кисление низко-углеродистого ме
талла силикомарганцем в целях 
улучшения качества поверхности 
слитков. Не ясно, когда возобно
вится совместная работа стале
плавильщиков и работников цент
ральной заводской лаборатории по 

- Партгрупорги у нас в ос
новном молодые, неопытные. Им 
надо подсказывать. Сами не всег
да догадаются. 

Так подсказывайте, товарищи 
руководители, учите молодых 
партгрупоргов. Если бы вы под
сказали партгрупоргу второй бри
гады печного пролета т. Король-
кову или другому партгрупоргу 
т. Доставалову, или партгрупор
гам тт. Лазареву, Попову, Бобы
леву и другим, наверняка бы они 
повседневно ставили вопросы о 
качестве на собраниях коммуни
стов бригад с участием беспар-

По ним равняются другие 
Больше пятнадцати лет работает в кустовом электроремонтном 

цехе мартеновского и прокатного производств Александр Александ
рович Антонов. Пришел он сюда в 1950 году после окончания ре
месленного училища. Работал сначала электрослесарем. Трудился 
прилежно, нормы выработки всегда перевыполнял. В мастерских 
знали: если ремонт электрооборудования производил Антонов, 
значит, оно будет служить долго и надежно. 

Не так давно Александр Александрович поступил учиться в шко
лу мастеров. В будущем году он ее заканчивает. Отлично работая 
на производстве, Антонов и в школе учится только на отлично. 

За ударный труд Александра Александровича неоднократно пре
мировали деньгами, ценными вещами, награждали почетными гра
мотами. 

Полгода тому назад Антонова назначили руководителем специ
альной бригады по ремонту электроаппаратуры и по изготовлению 
электропанелей. На этой работе Александр Александрович показал 
себя также хорошо. Он умело руководит большим коллективом, его 
бригада сейчас является одной из передовых в цехе. 

Вот уже двенадцать лет обслуживает большое хозяйство листо
прокатных цехов 1, 2 и 3 электрослесарь Николай Яковлевич 
Байков. Он высококвалифицированный специалист, имеющий самый 
высокий рабочий разряд. За свою долголетнюю трудовую деятель
ность Николай Яковлевич воспитал много людей, ставших отлич
ными электрослесарями, как их учитель и наставник. 

Как передового производственника, Байкова все время избира
ют членом профсоюзного цехового комитета. Вот уже в течение 
двух лет он является председателем комиссии цехкома по труду 
и заработной плате. В нынешнем году Николай Яковлевич успеш
но окончил школу мастеров. Учился он только на «отлично». 

Рабочие цеха, особенно молодежь, стараются трудиться так же 
самоотверженно, как Александр Александрович Антонов и Николай 
Яковлевич Банков. Они служат для всех примером в труде. По ним 
равняются другие. 

А. КОВАЛЕНКО, председатель цехкома 
кустового электроремонтного цеха мартеновского 

...... и прокатного производств. 

тийных товарищей, и отдача бы 
не замедлила сказаться. Но этого 
ведь не делается. 

Мастер производства комму
нист т. Рязанов выдал с начала 
гола 3,4 процента незаказной 
продукции'(в" суточном разрезе). 
Какие же меры были приняты к 
этому бракоделу? Забили ли в це
хе тревогу. Нет, настоящей трево
ги не последовало. Так, пожурили 
малость нерадивого мастера и на 
том конец. 

А какой бы урок был для дру
гих, если бы бракодельство Ря
занова обсудили на собрании 
партгруппы и серьезно покрити
ковали бы несерьезного товари
ща. Ну, и конечно, великая бы 
польза была, если бы на тех же 
собраниях партгрупп рассказали 
о работе передовых мастеров 
коммунистов тт. Григорьева, Бур-
макина, Володина. Не плохо бы
ло бы послушать и самих этих 
товарищей. Пусть поделятся опы
том. 

Какой же напрашивается вы
вод из всего того, что сказано 
выше? Вывод один: в мартенов
ском цехе Л» 2 все еще забыва
ют о качестве продукции. Тревож
ные показатели работы за первые 
шесть месяцев нынешнего года 
не вызвали настоящей тревоги у 
коммунистов цеха. А такая тре
вога должна быть. И чем скорее 
она появится, тем лучше. 

В. АЛЕКСАНДРОВ. 

ПЕРЕДО ВИНИ ПРОИЗВОДСТВА 

На снимке нашего фотокорреспондента Н. Нестеренко вы ви
дите рабочего отделения раздевания слитков А. Карпова (слева) 
и машиниста крана А. Шишкина из цеха подготовки составов. Не
однократные победители соревнования, ежемесячно перевыполня
ющие нормы, подают слитки для блюминга с температурой выше 
предусмотренной по нормам. 

ВОТ ТАК 
„ОПЕРАТИВНОСТЬ"! 

Едва ли можно упрекнуть то
варищей из кустового электро
ремонтного цеха мартеновского и 
прокатного производств в отсут
ствии вкуса к наглядной агита
ции. Наоборот, можно сказать, 
что они умеют красиво оформ
лять стенды и витрины, на кото
рых помещены плакаты и лозун
ги, призывающие трудящихся по-
ударнсму трудиться в первом го
ду пятилетки. 

Но вот беда: большинство ма
териалов из наглядной агитации 
давным-давно устарело и их надо 
заменить свежими. В самом деле, 
ному интересно в конце июля чи
тать на стенде плакаты, сооб
щающие о трудовых победах пе
редовиков соревнования в... апре-

Никого не заинтересуют и 
троизводствзнные показатели по 
участкам и бригадам трехмесяч
ной давности. 

На стенде (очень красивом) ви
сит лозунг: «Дню металлурга — 
достойную встречу!» Вот и надо 
было сообщить в наглядной аги
тации, как поработали тружени
ки цеха в июне и в первой поло
вине июля, какими трудезыми до
стижениями встретили всенарод
ный праздник металлургов. Не 
оыло этого сделано. 

Оперативность во всякой аги
тации — очень важный фактор. 
Агитация сильна тогда, когда она 
идет в ногу с жизныо, а не пле
тется в хвосте. Вот об этом-
то и забывают секретарь партий
ного бюро цеха т. Писанно, пред
седатель цехома профсоюза т. Ко
валенко и секретарь цеховой ком
сомольской организации т . Та
бачникова. 

К. СИДОРЕНКО. 

ДЛЯ СВОИХ ПОДШЕФНЫХ 
Город — селу 

Как-то к нам обратились руководители наше
го подшефного Каратайского совхоза , находяще
гося в Верхнеуральском районе; 

— Товарищи, помогите нам в организации 
кормокухонь на отделениях. 

Н а ш и руководители и работники совхоза сели 
за стол, обсудили, как и что, составили план 
действий. Работа не из легких. Такое дело, как 
совхозные кормокухни, для нас совершенно но
вое. Нет для этого ни опыта, ни знаний. Н о раз 
надо для села — отказываться не приходится. 
Съездили в хозяйства, где кормокухни у ж е рабо
тают, познакомились с принципами работы их, 
изучили оборудование. И начали делать сами та
кое же оборудование. Механическая мастерская 
принялась изготавливать узлы кормокухни по 
чертежам, которые сделали наши механики. 

Сделали восемь запарников для запарки соло
мы. Отослали их в совхоз. Меня командировали 
в хозяйство для помощи в монтаже запарников. 
Когда вся работа была закончена, дирекция сов. 
хоза поблагодарила весь коллектив нашего цеха 
за большую помощь. Как приятно было слы
шать эту благодарность! 

П о просьбе наших подшефных мы в прошлом 
году смонтировали отопительную систему в сви
нарниках. Паровые котлы изготовили сами. В 
установке их мне тоже довелось принять уча
стие. Обеспечили совхоз трубами для водопро
водной сети, тросами для волокуш и других 
сельхозорудий, металлом для изготовления дета
лей машин, инструментом. 

В нынешнем году наша шефская помощь рас
ширяется. Сейчас изготовляем еще шесть кормо
запарников, двенадцать металлических колод 
для поения животных, ремонтируем подъемно-
транспортные механизмы — тельферы. Часть из 
них у ж е отремонтирована и испытана. К а к и в 
прошлом, в нынешнем году подготовим четверо 
тракторных саней. 

Весь наш народ участвует в подъеме сельско
го хозяйства. И мы горды тем, что тоже вносим 
свой посильный вклад в это дело. 

И. Д Е Д У Ш Е В , начальник участка 
цеха подвижного состава железнодорожного 

транспорта комбината. 

СТАЛЬ, ЕЕ КАЧЕСТВО Н А Г Л Я Д Н А Я А Г И Т А Ц И Я 

Хроника 
партийной жизни 

21 июля состоялось кустовое 
партийное собрание листоирокат-
чиков первого, второго, третьего, 
четвертого и пятого листопрокат
ных цехов. С докладом о повы
шении экономической эффектив
ности производства и подготовке 
к переходу на новую систему хо 
зяйствоваиия выступил главный 
прокатчик комбината Василий 
Денисович Носов. 

В прениях по докладу высту
пили восемь человек. 


